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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和３年度第１５回政策会議 

開催日 ２０２２年（令和４年）１月２０日（木）９：０９～９：５９ 

場 所 本庁舎７階 災害対策本部室 

出席者 鈴木市長，和田副市長，宮治副市長，岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長，企画政策部長，財務部長，防災安全部長，市民自治部長，生

涯学習部長，福祉部長，健康医療部長，保健所長（テレビ会議参加），

子ども青少年部長，環境部長，経済部長，計画建築部長，都市整備部長，

道路河川部長，下水道部長，市民病院事務局長（テレビ会議参加），消

防局長，教育部長，議会事務局長，監査事務局長，農業委員会事務局長，

選挙管理委員会事務局長 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和３年度第４回公共資産活用等検討委員会について（企画政策

部） 

２ 新型コロナウイルス感染症に係る対応検証報告について（健康医

療部） 

３ 藤沢市公共施設等総合管理計画の改定について（企画政策部） 

４ 藤沢市民会館等再整備に係る基本構想について（中間報告）（生

涯学習部） 

５ 藤沢駅周辺地区再整備事業の進捗状況について（都市整備部） 

（２）報告・情報提供等 

ア 押印等の見直しについて（総務部） 

イ 一般質問・代表質問に関する運用ルールについて（総務部） 

ウ 子育て世帯・住民税非課税世帯等臨時特別給付金について（総務

部） 

エ 連携の好事例の横展開に向けた調査結果について（企画政策部） 

オ 藤沢市国土強靱化地域計画の策定について（防災安全部） 

カ ２０２２年成人式の実施結果について（子ども青少年部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和３年度第４回公共資産活用等検討委員会について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から，資料１～参考資料２に基づき概要説明が行われ

た。 

≪内容≫ 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「藤沢市公共資産活用等検討委員会」において，検討及び審査した

結果を報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

２ 新型コロナウイルス感染症に係る対応検証報告について 

（説明者：健康医療部長） 

□健康医療部長から，資料１～８に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 新型コロナウイルス感染症に係る対応検証報告について，２月４日

開催の藤沢市議会災害対策等特別委員会へ報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇今の説明の中で，市側から現在の新型コロナウイルス感染症の急激

な感染拡大の状況を踏まえると，当該特別委員会についてはオンラ

インで開催することもお願いしたいとのことだった。この意見につ

いては正副議長にお伝えし，そのうえで，正副委員長にお諮りしな

がら，今後，開催方法等について決めていくこととなるものと考え

ているので，ご承知おきいただきたい。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

３ 藤沢市公共施設等総合管理計画の改定について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から，資料１～２に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 藤沢市公共施設等総合管理計画の改定について，２月９日開催の藤

沢市議会藤沢都心部再生・公共施設再整備特別委員会へ報告するも

の。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

４ 藤沢市民会館等再整備に係る基本構想について（中間報告） 

（説明者：生涯学習部長） 

□生涯学習部長から，資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 



3 

 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 藤沢市民会館等再整備基本構想の策定に向けた取組について，今後

の進め方を２月９日開催の藤沢市議会藤沢都心部再生・公共施設再

整備特別委員会へ報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

５ 藤沢駅周辺地区再整備事業の進捗状況について 

（説明者：都市整備部長） 

□都市整備部長から，資料１～２に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 藤沢駅周辺地区再整備事業の進捗状況について，２月９日開催の藤

沢市議会藤沢都心部再生・公共施設再整備特別委員会へ報告するも

の。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

（２）報告・情報提供等 

ア 押印等の見直しについて 

□総務部長から，資料～別紙に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

これまで進めてきた押印等の見直しについて，国が示した「地方公

共団体における押印見直しマニュアル」を踏まえた見直し結果とし

て集約したため，報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

イ 一般質問・代表質問に関する運用ルールについて 

□総務部長から，資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

一般質問・代表質問に関する関係団体とのやり取りに関する運用ル

ールについて，庁内の意見を集約したため報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

ウ 子育て世帯・住民税非課税世帯等臨時特別給付金について 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□総務部長から，資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

新型コロナウイルス感染症の影響を受けた子育て世帯・住民税非課

税世帯等に対する臨時特別給付金支給に関する取組経過及び今後

の予定について報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

エ 連携の好事例の横展開に向けた調査結果について 

□企画政策部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

現場・地域において，連携により行われている好事例について全庁

的に共有し積極的な横展開を図っていくため，昨年１０月から１１

月にかけて調査を実施した結果について報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

オ 藤沢市国土強靱化地域計画の策定について 

□防災安全部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

国土強靱化基本法や国土強靱化基本計画等に基づき，本市における

防災及び減災の施策を客観的に分析・整理し，更なる充実を図るこ

とを目的に，「藤沢市国土強靱化地域計画」を策定したため，報告

するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

カ ２０２２年成人式の実施結果について 

□子ども青少年部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

２０２２年１月１０日に実施された成人式の結果について報告す

るもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

４ その他 

 〇江の島サムエル・コッキング苑のリニューアル再整備事業に当たっ

て，現在クラウドファンディングを実施している。昨年１１月に苑

内温室遺構上部に展示体験棟を新設したところだが，今年度来年度
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内 容 で再整備を進めていく計画である。ただ，コロナ禍の状況もあって，

寄附金が大変伸び悩んでいる。目標金額１，２８０万円に対して，

昨日現在で約３００万円しか集まっておらず，達成率２３％に留ま

っている状況である。様々なリターン品も用意しているので，是非

職員にもご協力をお願いしたい。よろしくお願いする。 

５ 閉会 

 


